## 一般的な家庭でも起きる 児童虐待について



## 戦慄かなの氏 (アイドル・NPO法人代表理事)

母親から育児放棄や児童虐待を受けて育ち、必要なお金を得るためにはじめた非行がエスカレートしてしまい高校中退後に保護施設に入った後少年院に送られる。少年院の中での経験を通して、自分と同じような境遇の人に関わるような仕事をしたいと考えるようになり、少年院から出た後にはじめたアイドル活動を通じて得た発信力を活かして児童虐待の問題を解決するために2019年1月にNPO法人baeを設立。

**インタビュー記事** (NHK 大阪放送局ブログ 1月9日)

https://www.nhk.or.jp/osaka-blog/StopChildAbuse/312270.html

公開講座『総合2019』 井の中の私、大海を知る ~先人たちも、もがいて成長した~

第3回 4月25日(木)13:00~14:30 @津田塾大学特別教室

## 担当者より一言

虐待が社会問題として問題視されている昨今、知ることは私たちにできる一番身近な問題解決への第1歩だと考えています。この講演を通して、受講者の皆さんにとっての虐待問題が少しでも身近なものになれば、と思います。